

# Gold-Standard

Für ihre Energie- und Klimaschutzpolitik ist die Stadt Waiblingen erneut mit dem European Energy Award (EEA) in Gold ausgezeichnet worden. Sie ist eine von nur sieben Kommunen mit diesem besonderen Prädikat: eine Gold-Auszeichnung erhielten von den 37 baden-württembergischen EEA-Gewinnern neben Waiblingen nur der Landkreis Karlsruhe sowie die Städte Bad Waldsee, Isny im Allgäu, Leutkirch, Ludwigsburg und Tübingen.

Ihre Zertifikate überreichte Umweltminister Franz Untersteller den vier Landkreisen, 17 Städten und 16 Gemeinden am Montag in Tübingen. „Mit dem Preis würdigen wir das große Engagement der Kommunen, die ihre lokale Energie- und Klimaschutzpolitik mit ganz konkreten Maßnahmen beharrlich und erfolgreich voranbringen“, wird Untersteller in einer Pressemitteilung des Ministeriums für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft zitiert. Die Rekordzahl von 37 Gewinnern sende ein starkes Signal für den Klimaschutz im Land aus. In Baden-Württemberg nehmen aktuell insgesamt 102 Städte und Gemeinden sowie 20 Landkreise am European Energy Award teil. „So viele Teilnehmer gibt es in keinem anderen Bundesland“, betonte der Minister.

Das Engagement der Stadt Waiblingen lobten die Landtagsabgeordnete Siegfried Lorek (CDU) und Willi Halder (Bündnis 90/Die Grünen). „Klimaschutz und eine verantwortungsvolle Umweltpolitik sind eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, in die auch alle politischen Ebenen eingebunden sind“, teilte Lorek mit. „Die Stadt Waiblingen setzt hier landesweit Maßstäbe zum Beispiel mit den klimaneutralen Baugebieten, der 100-prozentigen Verwendung von Ökostrom und der kontinuierlichen Sanierung von städtischen Gebäuden. Dafür spreche ich den Verantwortlichen und Gremien der Stadt ein großes Lob aus und bedanke mich für ihren Einsatz.“ Halder bedient sich ähnlicher Beispiele und lobt: „Klimaschutz beginnt vor Ort. Nach dem Rekordsommer 2018 ist der Klimawandel mehr als sichtbar geworden. Wir müssen gemeinsam für einen erfolgreichen und konsequenten Klimaschutz aktiv werden. Daher freue ich mich, dass die Stadt Waiblingen das Audit für den European Energy Award nun bereits zum fünften Mal erfolgreich absolviert hat.“ Konkrete Maßnahmen in der Kommune machten den Klimaschutz für die Bürgerinnen und Bürger sichtbar und förderten so die Akzeptanz, hier zu investieren. Auch für andere Kommunen übe Waiblingen eine Vorbildfunktion aus.